

ANFRAGE von Kurt Leuch (EVP, Oberengstringen) und Andreas Erdin (GLP, Wetzikon)

betreffend Attest-Lehrstellen in der Grundbildung

Der Regierungsrat erklärte in der Antwort auf die Interpellation KR-Nr. 22/2007, S.5 am 14. März 2007, dass «im Kanton Zürich in den letzten Jahren neue Attestlehren geschaffen wurden. Es besteht aber nach wie vor ein erheblicher zusätzlicher Bedarf an dieser beruflichen Einstiegsmöglichkeit. Im laufenden Jahr werden die Massnahmen der kantonalen Lehrstellenförderung schwerpunktmässig auf die Schaffung von Lehrstellen in der Grundbildung mit Berufsattest ausgerichtet».

In der Antwort zur zurückgezogenen Motion KR-Nr. 356/2006 erwähnt der Regierungsrat verschiedene Massnahmen, die am Laufen seien.

In diesem Zusammenhang bitten wir die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie sieht die Übersicht über die 2009 bestehenden Grundbildungen mit Attest aus? Wie viele entsprechende Lehrstellen und Lehrverhältnisse bestehen? Wie sieht der Vergleich zu 2007 aus?
2. Wie beurteilt der Regierungsrat den zusätzlichen Bedarf für Lehrstellen dieses Typs?
3. Was unternimmt der Regierungsrat im Moment noch in diesem Bereich?

Kurt Leuch
Andreas Erdin